

夏休みから記録的な猛暑が続いていますが、子供たちは元気いっぱいです。朝の挨拶に始まり、歌声や笑い声など活気が戻ってきました。1日（金）始業式では、「失敗を恐れず、**挑戦の2学期**にしましょう」と話をしました。熱中症対策、感染症対策をとりながら、教職員一同子供たちの挑戦を支援していきます。

2日（土）PTA奉仕作業では、保護者の皆様の御協力もあり、子供たちの活動環境が整いました。ありがとうございました。今後も「できるときに、できる人が、できること」をやっていただければ幸いです。

花いっぱいプロジェクト

ひまわり 校庭に約960本

今年は1学期終業式に間に合いました。子供たちに、一斉に東に向いている花を見せることができよかったです。

コスモス

低学年は種まき、中・高学年は移植作業を行いました。茎の色に注目しながら、何色の花が咲くのか予想しました。ピンク、赤、白など、色とりどりの花が咲くのが楽しみです。



さて、自然に恵まれた本校は、校庭にも季節によっていろいろな生き物が顔を出し、子供たちも興味津々です。昼休み「〇〇を見つけました」（カマキリ、バッタ、トカゲなど）と、私に報告する姿は、誇らしげであり、嬉しそうです。

